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2023年３月27日(晴) 

第２９０８回例会(第22回) 
NO.2443 

次         第 

                                                             司会；明石 浩貴 副幹事 

 

１．点 鐘                              三浦 征善 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアン・ゲストのご紹介 渡部 羊三 副会長 

５．お食事の時間 

６．会長の時間 三浦 征善 会長 

７．幹事報告 佐賀 晴樹 幹事 

８．ニコニコニュースの時間 安藤 晃 委員長 

９．出席・プログラム委員会の時間 渡辺政道委員長 

 

   ゲスト ； 秋田朝日放送「サタナビっ！」ＭＣ 

           ＺＥＮさん（ 工藤 善一 氏 ） 

 

10．２月出席報告 渡辺政道委員長 

11．４月プログラム発表 渡辺政道委員長 

12．点  鐘 三浦 征善 会長 
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◎出席・プログラム委員会の時間 渡辺政道委員長 

 

ＺＥＮさん（工藤善一氏)プロフィール 

 

1963 年(昭和 38 年)生まれ 

秋田南高校卒業 

大学入学のため上京 

専修大学卒業後、日本料理店のフロアマネージャーとして働く 

1988 年、ノービザで渡米。主にニューヨークで暮らす 

1989 年帰国後、劇場運営会社に就職 劇場管理、舞台作品制作に携わる 

1999 年、親の体調不良のため秋田に戻る 

公共の劇場設立のためのワーキング委員会に参加する 

翌年、なぜかラジオ番組に誘われる 

ブラボー中谷さんとトーク番組を二年半続ける 

2003 年、ラジオを聴いていたテレビのディレクターになぜか新番組の出演の誘いを受ける 

2003 年 10 月、「サタナビっ！」放送開始 現在に至る 

実家の生業である印章業と番組 MC の二本立てで、なんとか家計を支えている 

 

サタナビっ！は放送開始２０周年を迎えます。 

相変わらず秋田県内をはじめとした様々な情報を、ゆるくお伝えしています。 

変わらぬ魅力を保つ為に変わり続ける番組を、これからも応援よろしくお願いいたします。 

ＺＥＮ(工藤善一) 

 

 

◎幹事報告 佐賀 晴樹 幹事 

 

【例会変更】 

 

・秋田北ＲＣ  … 4 月 18 日（火） 秋田北・秋田南・秋田西 RC 合同花見例会 

   〃    … 4 月 25 日（火） 休会 

 

・秋田中央ＲＣ … 4 月 21 日（金） 花見例会 

   〃    … 4 月 28 日（金） 祝日を含む週の休会 

 

【お知らせ】 

 

・国際ロータリー2022-2023 会長エレクトのゴードン Ｒ. マッキナリー氏より、2023-2024

年度 会長テーマは「世界に希望を生み出そう」と発表されました。 

 

・「ハイライトよねやま№276」がホームページより配信されました。
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◎ニコニコニュース 安藤 晃 委員長 

 

※3/10（金）創立 64 周年&中央 RC 合同例会に参加された、秋田 RC・佐藤裕之様より御芳志を

頂戴しました。 

 

三浦 征善 会長 

 先週 25 日（土）に会社の創業 58 年・第 48 期 2023 年度の経営計画発表大会を無事終えるこ

とができました。新年度へ向けた社内のキックオフ大会です。前年度に引き続き、エネルギー

価格が高騰した状況で、多難なスタートとなりますが、頑張って参りたいと思います。 

 

藤井  明 元会長 

 先週、アランマーレのクンバ選手がゲストでしたが、私の次男がチームドクターでしたので

ニコニコします。 

 

進藤 政弘 会長エレクト 

 リハビリをかねて、沖縄にゴルフに行って参りました。初めて、イーグルを取りましたので

ニコニコします。スコアは 100 を切れませんでした。 

 

渡辺 政道 会員 

 ＷＢＣの決勝を含む４試合を中継することができ、歴代最高の視聴率を更新できました。 

栗山ジャパンの侍たちの素晴らしいプレーに、心から拍手を送りつつニコニコします。 

 

安藤  晃 委員長 

 ミニトマトの種をポットに蒔いて２週間、ようやく芽が出てきました。移植するまで一月ほ

ど。成長するようニコニコします。 

 

 

 

◎２月出席報告 渡辺政道委員長 
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◎４月プログラム 渡辺政道委員長 

 

３日   新会員スピーチ 

       

       スピーカー① ； 株式会社 北都銀行 

                常務執行役員 佐藤 敬 会員 

 

       スピーカー② ； 株式会社 サキガケアドバ 

                代表取締役社長 田口 尚 会員 

 

１０日  国際奉仕委員会の時間 

 

        ゲ ス ト ； 社会福祉法人 一羊会 

 

                業務執行理事 澤田 修明 氏 

 

１４日（金） … １７日（月）を例会変更 

 

       「お花見例会」 

時 間 ； １８：３０ 

場 所 ； 料亭 濱乃家 

 

※併設 「親睦ゴルフ大会」 

時 間 ； ９：１７（一組目） 

場 所 ； 秋田カントリークラブ 

 

２４日   祝日を含む週の休会 

 

 

◇中区インターシティ・ミーティング 

 

3/18（土）14 時から秋田キャッスルホテルにおいて、 

中区インターシティ・ミーティングが開催されました。 

「人口減少の課題を秋田のチカラで」と題し、正和会理事長・小玉弘之氏、ウェンティ・ 

ジャパン社長・佐藤裕之氏、 千田佐市商店取締役・千田浩太氏によるパネルディスカッ 

ションが行われました。秋田東ＲＣからは９名にご参加いただきました。 

 


